
 

 

Universität Hohenheim 
Fachschaft Agrar 
Sitzung 14.01.2025 
 
 

Sitzungsprotokoll 

Protokollant*in: Johanna Häffner 

 
 
Tagesordnung: 
 

1. Jour Fixe 
2. Dies Academicus 
3. Finanzanträge 
4. Gremienrunde 
5. Sonstiges 
 

Anwesend: 

Elias Haaf Max Maennchen Jana Kienle 

Johannes Klenk Max Gröner David Fuchs 

Elias Schlumberger Joel Rebmann Christoph Hilsberg 

Lucas Fuchs Carolin Schwarz Patrick Mangen 

Simon Billenstein Noah Fietz Manuel Lanz 

Babara Beeck Svea Homma Nina Hoffmann 

Luisa Reiser Mia Papp  Jan Probst 

Malin Köthe Gordon Lürig Toby Poppe 

Leo Morgenthal Hannah Jäger Mara Hößle 

Stephanie Hacker Raphael Scholz Daniel Winkler 

Leopold Vogt Jessica Gruber Johanna Häffner 

Maximilian Krebs Theresa Tim Maier 

 
Beginn: 19:07 Uhr  Ende: 19:23 Uhr 

1) Jour Fix 

• Stuko AB morgen (15.01.2025) 

• Benennung der neuen Bachelormodule 

• Orientierungsprüfung lässt jetzt auch Drittversuche zu 

• Zwischen Prüfung entfällt (alle Grundmodule nach sechstem Modul) 

• Diskussion darüber, wie Gartenbau Studiengang eigeführt wird 

• Biodiversitäts- Studiengang Frage ob Master oder Bachelor oder beides 

• Fassung zum Teil Zeitstudium nun bei Juristischer Prüfung 

• Evaluationen nun an Dozierenden geschickt 

• Zukunftsbox bald fertig 

• Zahlen des letzten Semesters besprochen 

• Statistik bleibt ein Durchfall-Grund (verdoppelte Zahl) 
 
2) Dies Academicus 

• Asta Vorstand möchte bis morgen einen Ansprechpartner von jeder Studentischen 
Gruppe für Kontakt mit Uni Organisation 



 

 

• Malin meldet sich als Ansprechpartner 
   
3) Finanzanträge 

• Keine Finanzanträge vorhanden 
 
4) Gremienrunde 

• Skiausfahrt war gelungen 

• Fachschafts Gruppenbild: Meinungsbild → erst wieder im Sommer 
 
5) Sonstiges: 

• Frage, ob ein Nachtreffen geplant ist fürs Ersti-Wochenende→ findet nicht statt 

• FS-Wochenende im Sommersemester 
o Gedanken darüber machen, ob es Ideen und Vorschläge gibt 

• In zwei Wochen sind Vorstandswahlen, es werden Kandidat*innen gesucht 

• Absolventenfeier frühzeitig mit Fakulät planen, damit sie stattfinden kann 
o Luisa fragt im Jour Fixe wer Ansprechpartner ist 

• Werbung für Band Night im Euroforum von @blue 

• KuGru: Karaoke 
 
Luisa& Mia beenden die Sitzung um 19:23 Uhr 
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